

Culmina conferencia científica internacional en universidad cubana



La Habana, 28 abr (RRelej-RHC) La VIII Conferencia Científica Internacional de la Universidad de Holguín concluye este viernes las jornadas de debate académico iniciadas el miércoles último en el balneario cubano de Guardalavaca.

David de la Rosa, director de Relaciones Internacionales en la institución, significó la importancia del encuentro para concretar acciones de cooperación inter institucional.

El funcionario destacó los nuevos convenios firmados en las áreas de ingeniería y el desarrollo local con las universidades de La Salle, en Nicaragua, y la de Rostov, en Rusia, además de la celebración de los 15 años de colaboración ininterrumpida con la de Western, en Canadá.

Jeff Tenann, profesor de ese centro y fundador del simposio de estudios canadienses, declaró que participar en cada edición de la conferencia permite comprobar el crecimiento constante del evento y alto nivel científico de sus profesionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128444-culmina-conferencia-cientifica-internacional-en-universidad-cubana>



Radio Habana Cuba